



Grenoble, le 11 septembre 2023

## Décès de Pierre Gimel, le Département en deuil

C'est avec une grande tristesse et une profonde émotion que le Département a appris le décès de Pierre Gimel dans la nuit de vendredi à samedi. Elu dans le canton du Pont-de-Claix de 2015 à 2021, il a occupé avec brio les fonctions de Vice-Président aux finances et aux ressources humaines. Son décès endeuille l'ensemble des élus et des agents du Département.

En 2021, Pierre Gimel avait fait le choix de mettre un terme à sa carrière politique, après 32 ans passés au Conseil départemental. Longtemps élu du canton de Clelles, de 1989 à 2015, conseiller départemental du canton de Pont-de-Claix de 2015 à 2021, il a également occupé les fonctions de maire de Clelles (1989-2001) et de conseiller régional (1986-2004).

Il a participé activement à la campagne départementale de 2015 à l'issue de laquelle la majorité actuelle a été installée.

Devenu Vice-Président aux finances et aux ressources humaines, il a exercé cette fonction pendant six ans avec une grande rigueur, contribuant ainsi à la bonne santé financière du Département et à sa capacité à agir pour les Isérois.

Fier de ses convictions gaullistes et profondément attaché au lien avec la population, il laissera le souvenir d'un élu efficace qui n'a jamais perdu le contact avec les réalités du terrain.

Une minute de silence à sa mémoire sera observée lors de la prochaine Commission permanente. Un hommage solennel lui sera rendu lors de la prochaine Séance publique.

*« Plus qu'un ancien collègue, c'est un ami qui nous quitte et que nous pleurons. Après une vie mise au service des autres, Pierre aurait mérité de pouvoir profiter de ses proches quelques années de plus. En mon nom propre et au nom de tout le Département, élus et agents, je présente mes plus sincères condoléances à sa famille »,* déclare Jean-Pierre BARBIER, Président du Département.

### Contact Presse

Claire Martin : 06 86 69 98 01 - [claire.martin@isere.fr](mailto:claire.martin@isere.fr)